

# el canal.

MARÍTIMO Y LOGÍSTICO

## Juan Uhia, nuevo presidente de la comisión de aduanas de FETEIA



Este miércoles 16 de febrero se reunió el Comité Ejecutivo de FETEIA-OLTRA, presidido por Enric Ticó. En este encuentro se nombró a Juan Uhia, de ATEIA-OLTRA Galicia, como nuevo presidente de la comisión de aduanas de la federación de transitarios.

Juan Uhia inició su actividad en el año 1992 como transitario y representante aduanero. Actualmente, es socio de la empresa Gallus Aduanas Vigo, S.L. En el año 1998 fue nombrado secretario general de ATEIA Pontevedra, y desde el año 2011 es el actual presidente de ATEIA-OLTRA en Galicia. En el año 2007 se le nombró

presidente de la comisión de formación de FETEIA-OLTRA y, del año 2008 al año 2011 fue asesor del Ministerio de Educación (INCUAL).

Asimismo, el Comité Ejecutivo de FETEIA-OLTRA analizó los trabajos preparatorios para el XII Congreso de FETEIA, que se celebrará del 29 de septiembre al 2 de octubre del 2022 en Algeciras, y en el que se prevé invitar a un gurú económico para analizar el panorama al que nos enfrentaremos en el futuro y se debatirá sobre las cuestiones claves que determinarán el desarrollo de la logística.

El comité también debatió sobre los retos en que está implicada la federación y se realizó un repaso de la labor de las distintas comisiones técnicas durante los últimos meses, adquiriendo especial relevancia los trabajos desarrollados con la finalidad de buscar soluciones a la situación del mercado marítimo, tanto a nivel local como internacional, en colaboración con CLECAT y FIATA. Desde FETEIA-OLTRA se realiza un nuevo llamamiento a las autoridades "para que tomen medidas que permitan recuperar una cierta normalidad que permita asegurar el funcionamiento de la cadena de suministro".

A su vez, desde FETEIA-OLTRA, apuntan que han incorporado 5 nuevos socios en lo que llevamos de año.